
【新設校学区に関する問合せについて】

10/5以降メール等による問合せ　（市民の声・ホームページへお問合せ等）　　　１名

＜問合せ内容＞

１．通学距離による児童の負担から反対意見

・

・

２．学区案への意見

・

・

３．その他

・ どちら行くか自由に選べるなどして欲しい

資料１

家からは栗原小学校（約3km）より、新しく建つ小学校（約1.5km）の方が明ら

かに近いのに、学区から外されるのには納得がいかない

子供と保護者にとってより安心で安全か一目瞭然の事実があるのに、その安全と

安心を脅かしてまで学区外にした理由を目の前で説明して欲しい

新しい小学校から半径2km圏内が学区になるなどの方がよっぽど子供達のことを

思いやった学区案になると思います

栗原小学校は春風台の方が近いし、さくらの森は栄小の方が近い、流星台は九重

小の方が近いはずです。これらの事実があるのに、この３つが新しい小学校の学

区なのはおかしい


